



pour réfléchir ensemble aux solutions visant à redonner la confiance aux candidats à l'accession. Car tous en conviennent la construction est en souffrance alors même que le besoin de se loger ne se dément pas.

Aux côtés des partenaires associés* à la démarche de la CERBTPLR, la préfète des Pyrénées-Orientales Josiane Chevalier, mais aussi de nombreux élus, le député et Vice-président de la région LR Jacques Cresta, Jean-Paul Billes, Vice-président Agglo de Perpignan et représentant Guy Ilary

Président de l'association des maires et adjoints des PO empêché, Laurent Gauze, Vice-président Agglo de Perpignan et président de l'agence de développement économique Perpignan Méditerranée, Antoine Tahoces, Vice-président de la communauté de communes Conflent, les maires de Canohès, Palau del Vidre, Reynès, Villeneuve de la Raho, Port Vendres, Passa, Pollestres, Montferrier, Montescot, Trouillas, les adjoints et élus des villes de Perpignan, du Soler, Ponteilla, Canet, Saint Laurent de Cerdans.

Le Président de la FFB LR, Jean-Jacques Planes, s'est félicité en conclusion de cette initiative qui a prouvé la nécessité d'une étroite concertation au sein même des territoires entre tous les acteurs du logement.

**Les partenaires associés : la Fédération régionale et départementale du bâtiment représentées par Jean-Jacques Planes, président régional et Guy Durand président départemental des PO, le Syndicat des aménageurs lotisseurs représenté par Hervé Vanaldewereld et Grégory Allemand, la Fédération des promoteurs immobiliers représentée par Xavier Bringer président régional et Daniel Crucq président départemental des PO, l'Union régionale HLM représenté Denis Rey directeur régional URO Habitat, l'Ordre régional des architectes représenté par Ghislaine Nicolau Nadal, Vice-présidente du CROA LR, l'Union des maisons françaises représentée par Patrice Garrisson, président départemental des PO.*